

**Célébration des Droits de la Femme : Le SNPS-GV met à l'honneur la
femme congolaise**

À l'occasion de la Journée Internationale des Droits de la Femme, le Service National de Protection Sociale des groupes vulnérables (SNPS-GV) a organisé une cérémonie riche en émotions et en réflexions, le samedi 15 mars, dans la commune de Kasavubu. Cet événement a été marqué par la présence du Directeur général, Monsieur Hubert Mashukane, qui a encouragé toutes les femmes de son service à poursuivre leurs ambitions et à s'affirmer dans leurs rôles au sein de la société.

**La Congolaise au centre de toutes les
ambitions**

Sous le thème évocateur « La Congolaise au centre de toutes les ambitions », cette journée a été l'occasion de mettre en lumière les luttes et les aspirations des femmes congolaises. Dans son discours, la directrice chargée de l'administration, Madame Virginie Loponda, a pris un moment pour invoquer une pensée pieuse en faveur des femmes, des membres des Forces Armées de la République Démocratique du Congo (FARDC) et les compatriotes wazalendo opérant à l'est du pays. Ce geste symbolique rappelle l'importance du soutien et de l'unité, particulièrement dans un contexte où les défis sont nombreux.

La Cheffe du Bureau, Madame Abigaël Mwaka, a également pris la parole pour décortiquer le thème de la journée. Elle a insisté sur le rôle des aînées dans le mentorat des jeunes femmes du service, les exhortant à les accompagner dans la réalisation de leurs ambitions. Cette approche souligne une volonté de solidarité et de transmission de savoirs, essentielles pour le progrès collectif. La cérémonie a rassemblé des femmes de toutes les échelles du SNPS, tant au niveau national que provincial. Cette participation massive témoigne d'un engagement commun en faveur de la promotion des droits des femmes et de la construction d'un avenir plus égalitaire. À l'issue des discours, les participantes ont eu l'occasion de se retrouver autour d'un moment convivial, marqué par des rafraîchissements et quelques pas de danse, symbolisant la joie et la résilience des femmes congolaises. Cette journée rappelle non seulement l'importance de reconnaître les contributions des femmes à tous les niveaux de la société, mais aussi la nécessité de continuer la lutte pour l'égalité des sexes. En se réunissant autour de cette cause, le SNPS-GV et ses membres contribuent à bâtir un avenir où les droits des femmes sont pleinement respectés et valorisés.

